

Jean-Yves Le Déaut

DÉPUTÉ DE MEURTHE-ET-MOSELLE



Je voudrais rendre hommage à Maurice Favier, que j'ai côtoyé comme maire d'Eply. Il a toujours eu le sens du bénévolat, du service public et a marqué le village de son empreinte.

C'était un partisan de l'intercommunalité. Il s'est beaucoup investi dans le syndicat des eaux.

Compétent, homme de conviction et d'action, c'était avant tout un passionné. Il avait la volonté de construire pour le bien commun et savait dépasser les points de divergence.

Je partage la peine de ses proches.

Jean-Yves Le Déaut

Député de la 6^e circonscription de Meurthe-et-Moselle

1^{er} Vice-Président de l'OPECST

Permanence de Jean-Yves Le Déaut - Contact : Béatrice Lopvet

21 place Duroc – BP177 – 54706 Pont-à-Mousson

03.83.82.13.81 / jean-yves.le-deaut@wanadoo.fr